



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Nadia Jazmin
Albores Perez**

**Nombre del profesor: Dr.Sergio
Jimenez Ruiz**

**Nombre del trabajo: Diagnostico de
salud poblacional**

Materia: interculturalidad y salud I

**Grado: 1^º licenciatura en medicina
humana**

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de Enero del 2020

Diagnóstico de salud poblacional con enfoque de ecosalud.

Introducción

Se da a conocer el diagnóstico de salud lo cual viene siendo un método de investigación en salud pública lo cual con eso se puede identificar algunas cosas poblacionales, en el diagnóstico se incluyen tres ejes, 1 son las necesidades de la población.

Problemas sociales y de salud, enfermedad

2. determinantes sociales y 3

recursos y servicios, no solo la

salud pública es negativa en algunos aspectos sino también positivo lo cual surge un aspecto más a las fortalezas de la población.

se mencionan dos expectativas para el diagnóstico la primera se vincula con los servicios de salud y

la segunda integrada por la participación social. se menciona tres tipos

de salud (diagnósticos) Administrativo

dirigido al análisis de las acciones que afectaban las instituciones frente a la problemática de Salud, Estratégico, entocado en el cambio ideológico dirigido a la legitimación resultante del vínculo entre las fuerzas sociales estructuradas en el entorno de la Sociedad a la Salud. Testa.

Lang y Rayner analizan los modelos de Salud pública a lo largo de la historia Sanitarista-ambiental, biomedico, Social, tecn-económico y ecológico. El último modelo debe integrar otros abordajes de la Salud pública, como sistemas complejos y visión holística. Leabel define enfoque ecosistémico o de ecosalud al decir que existen lazos entre los seres humanos, ambientes biológico y aspectos socioeconómicos que se dan a conocer en la salud de las personas.

La ecosalud es un "problema" vinculado de Salud y ambiente. Leabel tiene principios en el enfoque de la salud que sería

transdisciplina, género, y equidad,
participación comunitaria. Su objetivo
fue estudiar las características
en la ecosalud en comunidad rural
y urbana mexicana.

Metodos se realizo una diagnostico
en la Nopalera y Atluqyan.

Principalmente el diagnostico se
dividio en cinco fases

o Recolección de información en fuentes
secundarias

o acercamiento

o Diagnostico recolección de información
metodología mixta ^{cuantitativa y}
cualitativa

o Formatos para recabar información de
fuentes secundarias

o cuestionario con las secciones
cuantitativo

o registro etnográfico

o Cartografía social

o Asamblea comunitaria
cualitativo

o Fase de priorización

o Identificación de problemas

o Analisis de problemas y priorización

Principalmente se realizó un diagnóstico a una serie de pobladores de la Nopalera y Atinucyan. en el centro de México.

Y no todo el diagnóstico fue igual ya que algunos no tuvieron participación. El diagnóstico de salud fue con enfoque ecosalud. Resultados hay un asunto de equidad y participación y lo cual concuerdan con los señalamientos de Dakubo.

Dakubo señaló que la investigación es un modelo que impulsó a la participación de población, autoridades y equipo de investigación, también en el diagnóstico de salud no se logró la participación de todos lo cual hay que fomentar, se anexan tablas sobre la investigación.

www.scielo.br/Diagnostico comunitario/ Diagnóstico de la Situación de Salud. Población Rural. Participación Comunitaria. Equidad. Comunicación Interdisciplinaria. Relaciones Interpersonales. Género y Salud. Salud Holística. Enfoque de Ecosalud.

BIBLIOGRAFIA